



Ganó Lula. Ganó Brasil y ganó la esperanza de toda Nuestra América!! Ahora, se trata de caminar. De caminar juntos, de evitar tropiezos. De defender las conquistas y mantener los logros. Se trata de corregir errores y superar deficiencias. Está nueva hora de los pueblos de nuestro continente, demuestra la justeza de la lucha por la unidad, y de la amplitud generosa pero firme de nuestros partidos y nuestros aliados. Viva el pueblo brasileño.

Juan Castillo – Secretario General - 31 de octubre de 2022